

La UPV colabora con una empresa japonesa para evaluar emisiones de los motores - Las Provincias - 03/07/2016

La UPV colabora con una empresa japonesa para evaluar emisiones de los motores

EFB

VALENCIA. La Universitat Politècnica de València (UPV) ha colaborado en el nuevo equipo para evaluar motores en altura que ha creado la multinacional Horiba (Medas) ante la inminente aplicación de la normativa que obligará a conocer las emisiones de los vehículos hasta a 1.300 metros de altura sobre el nivel del mar. El primer cliente que ha adquirido Medas ha sido Volkswagen, la segunda unidad está en fabricación para Ford en Alemania, y ya hay un tercer pedido para Jaguar-Land Rover en Reino Unido, según fuentes de la UPV.

La multinacional japonesa Horiba realizó a primeros de junio el lanzamiento mundial de Medas, el nuevo equipo para la evaluación del rendimiento y emisiones de motores en altura, que incorpora tecnología desarrollada por investigadores de la universidad valenciana. Este equipo, que incorpora tecnología desarrollada por investigadores de la UPV, va a permitir a los fabricantes de coches adaptar la evaluación de los motores a los nuevos requerimientos de homologación Real Driving Emissions, que exigirá a partir de septiembre de 2017 conocer los niveles de emisión de los vehículos.